

## Cooling Sistem Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Imbau Warga Jaga Kerukunan

KARAWANG - [KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 9, 2024 - 10:19



**Polres Karawang** - Sebagai salah satu upaya dalam meningkatkan kemitraan Polri dengan masyarakat serta mencegah terjadinya Gangguan Kamtibmas jelang Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Halim melaksanakan sambang ke warga binaan Desa Kiarapayung Kecamatan Klari Kabupaten Karawang. Rabu (09/10/2024)

Dalam kegiatan sambang tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan pesan Kamtibmas kepada warga binaan terkait tidak mudah terprovokasi dengan berita hoax.

Pada kesempatan ini bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas Agar masyarakat mendukung kinerja polri dalam hal memelihara Kamtibmas menjelang pilkada 2024 dan menolak segala berita hoax dan ujaran kebencian berbau SARA yang bisa memecah bepersaudardan.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S. I. K, S.H.,M.H, melalui Kapolsek Klari Kumpul H Andryan Nugrah. SH, Saat dikonfirmasi menyampaikan bahwa dalam setiap kegiatan sambang yang di lakukan oleh para Bhabinkamtibmas tersebut, kami berharap agar senantiasa selalu menyampaikan pesan – pesan Kamtibmas kepada warganya sehingga situasi di wilayah masing-masing tetap dalam keadaan dan kondusif.

“Selain itu saat ini jelang Pilkada 2024, tentunya diantara warga akan ada perbedaan pandangan dan pilihan politik, jangan jadikan perbedaan tersebut sumber perpecahan diantara warga, baik sebelum, pada saat dan setelah pilkada tetap jaga kerukunan dan kesatuan antar warga, mari sukseskan Pilkada Tahun 2024”, lanjut Andryan

Lebih lanjut, Andryan berharap “masyarakat untuk selalu bijaksana dalam menyikapi perkembangan dinamika politik dan menghargai perbedaan dan pilihan politiknya demi terwujudnya pilkada 2024 yang aman dan kondusif sehingga sitkamtibmas dapat tetap terjaga keamanannya dan kenyamannya”.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain